PFRIÓDICO

ContraRéplica

PÁGINA

FFCHA

SECCIÓN

25-01-25

LEGISLATIVO





Morena respalda al gobernador Rubén Rocha Moya ante situación de inseguridad en Sinaloa

En un gesto de apoyo al gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, legisladores federales de Morena, encabezados por Ricardo Monreal Ávila, manifestaron su respaldo ante los retos de seguridad que enfrenta el estado. Este posicionamiento se dio en Q Culiacán, durante una reunión que incluyó a representantes de Baja California, Baja California Sur, Sonora y Sinaloa.

Ricardo Monreal, líder del grupo parlamentario de Morena en el 🔍 Senado, subrayó que la presencia de los legisladores en la capital sinaloense simboliza solidaridad tanto con el pueblo de Sinaloa como con su mandatario. Además, destacó que la entidad cuenta con el apoyo de la presidenta Claudia Sheinbaum, la Federación y la mayoría de los diputados federales.

https://www.contrareplica.mx/nota-Morena-respalda-al-gobernador-Ruben-Rocha-Moya-ante-situacion-deinseguridad-en-Sinaloa--202523121